
ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS

DO EXTREMO OESTE DE

SANTA CATARINA

São Miguel do Oeste - Ano 01 - nº02 - Maio/Junho de 2014.

Presidente da Ameosc entrega 
ao Governador do Estado, 

Moções aprovadas em assembléia 
pelos Prefeitos Municipais 

 No dia 15 de maio de 2014, o Prefeito Sérgio Luis 
Theisen, Presidente da Ameosc, encaminhou na capital do 
Estado, Florianópolis, a Moção nº 03/2014, aprovada pelos 
Prefeitos em Assembléia, que trata da viabilização para o 
aumento de efetivo de políciais militares na região de 
abrangência dos 35 (trinta e cinco) municipios 
pertencentes a 9ª região de polícia militar de fronteira, 
com sede em São Miguel do Oeste.
 A iniciativa dos Prefeitos contou com a participação 
do Coronel João Batista, Comandante da 9ª Região de 
Polícia Militar de Fronteira, no qual delibero-se em 
protocolar junto ao gabinete do Goverandor Raimundo 
Colombo e Secretario de Estado da Segurança Pública, 
César Augusto Grubba.
 Na oportunidade o Presidente da Ameosc também 
encaminhou Moção nº 02/2014, também aprovada pelos 
Prefeitos que trata da viabilização na implantação de 
tratamento de quimioterapia e radioterapia junto ao 
Hospital Regional do Extremo Oeste Terezinha Gaio 
Basso, em São Miguel do Oeste. 
 A referida Moção foi encaminhada ao Governador 
do Estado, Exmo. Senhor, Raimundo Colombo e a 
Secretaria de Estado da Saúde, Senhora Tânia Eberhardt.

Novos Colegiados foram 
criados na Ameosc

 Fazendo parte do planejamento de 
atividades da Associação, a Ameosc conta com 
novos colegiados de secretários ou áreas de 
atuação junto as Prefeituras Municipais. Com 
planejamento de criar e fortalecer 12 
colegiados no exercício em curso, neste 
primeiro semestre foi reorganizado o Colegiado 
dos Contadores e Controladores Internos; de 
Assistência Social; da Agricultura e a criação do 
Colegiado da Cultura e Turismo; Colegiado do 
Movimento Econômico; da Comunicação e 
Portais Municipais; e GMC-Gestor Municipal de 
Convênios. 

Os atuais e novos Colegiados tem os seguintes 
coordenadores(as):

Saúde:
Selani Ines Dorigon Bruch de Mondaí;

Educação: 
Itamara Bagatini de Iporã do Oeste;

Assistência Social: 
Claudete Fabiani de São Miguel do Oeste;

Agricultura e Meio Ambiente: 
André Sott de Mondaí;

Contadores e Controladores Internos:  
Emerson Filimberti de Barra Bonita;

Cultura e Turismo: 
Elias Araújo de São Miguel do Oeste;

MOVEC- Movimento Econômico: 
Roberto Paulo Rambo de São João do Oeste;

Comunicação e Portais Municipais: 
Julian Wildner de Itapiranga;

GMC- Gestor Municipal de Convênios: 
Jacinta Maria Nyland de Itapiranga;

Presidente da Ameosc, Sérgio Luis Theisen



ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS

DO EXTREMO OESTE DE

SANTA CATARINA

02

Contribuindo com ações voltadas a 
preservação do meio ambiente e na prevenção de 
doenças, principalmente com doenças transmitidas 
pelo mosquito da dengue, a Ameosc através do Eco 
Ponto de pneus inservíveis, localizado na Rua Willy 
Barth em São Miguel do Oeste, durante o primeiro 
quadrimestre de 2014, recebeu dos diferentes 
municípios da região nos meses de maio e junho, mais 
de 8 mil pneus. Estes pneus foram destinados em 
diversas ações de reaproveitamento ou reutilização. A 
maior parte foi destinado para a Empresa Cherbill de 
Curitiba no reaproveitamento utilizado como matéria 
prima na produção de massa Asfáltica ou em Usina de 
produção de cimento, enquanto os demais foram 
reutilizados na região na construção de barragens de 
contenção ou para drenagem pluvial.

Eco-ponto de Pneus da Ameosc contribui na preservação 
do Meio Ambiente

 Reuniram-se no dia 21 de maio 
no Centro de Idosos de Dionísio Cerqueira 
todos os colegiados municipais da 
ed u cação,  so b  co o rd en ação  d a  
presidente de Iporã do Oeste, Itamara 
Bagatini, no qual foram tratados diversos 
assuntos relacionados a Educação Básica 
e Infantil.
 Diversos assuntos relacionados a 
Educação Básica e Infantil esteve em 
pauta. 
 A reunião contou com a presença 
também do Secretário da Ameosc, Airton 
Fontana, onde o mesmo destacou a 
importância do fortalecimento dos 
espaços de colegiados de cada área a 
nível de Ameosc. 

Colegiado dos Secretários da Educação da Ameosc 
reuniram-se em Dionísio Cerqueira 
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Prefeitos da AMEOSC 
participam de missão pela 

Europa  

 Em Moura (Portugal), os gestores públicos municipais visitaram o 
parque fotovoltaico. Este parque tem capacidade instalada de 46,41 MW 
de pico e pode abastecer com energia elétrica aproximadamente 30 mil 
lares. A absorção de luz solar é feita por 2.520 seguidores solares azimutais 
com 104 painéis cada um. A central pode evitar a emissão de cerca de 86 
mil toneladas de dióxido de carbono. 

 As lideranças do oeste catarinense visitaram a Prefeitura de 
Barcelona (Espanha). No encontro, os administradores públicos municipais 
receberam informações sobre o sistema de governo da cidade e 
conheceram um pouco mais sobre a história do país. No mesmo dia, os 
prefeitos fizeram uma visita técnica na empresa Envac, que mantém um 
sistema de coleta a vácuo em Barcelona. Ao invés de latas e caminhões 
coletores, a iniciativa consiste em utilizar um sistema de tubos que passam 
por até cinco metros da superfície até chegar à unidade coletora do lixo na 
periferia. 

 Segundo o relato do coordenador da viagem Prefeito e Presidente 
da AMEOSC, Fabiano da Luz, relata que há lixeiras nas ruas, nas paredes 
dos edifícios e nas residências, desta maneira os resíduos são depositados 
nesses compartimentos e sugados pelos tubos até a estação coletora que 
dá ao material um destino final. Isso evita a circulação de caminhões 
coletores pelas vias públicas e gera economia aos cofres públicos. O 
processo é desenvolvido por 150 cidades européias em 600 redes do 
sistema. Apenas em Barcelona, são 113 km de tubulações instalados e a 
previsão é de que 70% dos resíduos sólidos na cidade sejam retirados pela 
Envac nos próximos sete anos. Desta forma, 160 caminhões de resíduos 
pararam de circular diariamente pela cidade. 

 Itália e Alemanha conheceram iniciativas de sustentabilidade, 
energias renováveis, resíduos sólidos, associativismo de pequenas 
propriedades e mobilidade/modernidade urbana.

 Os prefeitos da Associação dos Municípios do Extremo Oeste de 
Santa Catarina (AMEOSC) representados pelo Presidente da Ameosc e 
Prefeito de São João do Oeste Sérgio LuisTheisen, Enoi Scherer Prefeito 
de Tunápolis, Leonir da Rocha Prefeito de Mondai e pelo Vice Prefeito de 
Itapiranga Inácio Oswald, participaram de missão na Europa do dia 16 até 
o dia 30 de maio, cumpriram  roteiro por Portugal e Espanha, Itália e 
Alemanha juntamente com prefeitos da  Associação dos Municípios do 
Oeste de Santa Catarina (AMOSC), os quais são os promotores da referida 
missão. Acompanham também Prefeitos da região Sul de Santa Catarina. 

	 A	importância	da	área	de	Comunicação	
Social	 nos	 municípios,	 como	 uma	 ferramenta	
fundamental	 e	 estratégica,	 na	 construção	 da	
opinião	 pública,	 imagem	 e	 divulgação	 do	
trabalho	do	governo	municipal.	Esse	foi	o	tema	
principal	da	reunião	realizada,	na	manhã	dessa	
quarta- fe ira 	 (4) , 	 com	 assessores 	 de 	
Comunicação	 das	 prefeituras	 da	 região	 da	
Associação	dos	Municípios	do	Extremo	Oeste	de	
Santa	 Catarina	 -	 AMEOSC,	 em	 São	 Miguel	 do	
Oeste,	 na	 sede	 da	 entidade.	 Promovida	 pela	
AMEOSC,	com	o	apoio	da	Federação	Catarinense	
de	Municípios	 -	 FECAM,	 o	 encontro	 objetivou	
integrar	 os	 assessores,	 trocar	 experiências	 e	
fortalecer	 a	 área	 de	 Comunicação	 nos	
municípios.	

	 Um	dos	pontos	altos	da	 reunião,	 foi	 a	
criação	do	Colegiado	Regional	de	Comunicação	
dos	 Municípios	 da	 AMEOSC	 -	 COLECOM	
AMEOSC.	Na	oportunidade	foi	eleita	a	diretoria	
executiva	 formada	 pelos	 seguintes	 assessores	
de	 Comunicação:	 coordenador	 Julian	Wildner,	
de	 Itapiranga;	 vice-coordenador	 Karla	 Miotto	
Utzig,	 de	 São	 Miguel	 do	 Oeste,	 e	 secretária	
Gabriela	Hoff,	de	Palma	Sola.	

	 O	COLECOM	tem	por	objetivo	debater,	
planejar,	 promover,	 apoiar	 e	 sugerir	 ações	
destinadas	à	promoção	de	políticas	públicas	de	
comunicação	 que	 auxiliem	 os	 municípios	 e	
Associações	 nas	 melhores	 práticas	 de	
divulgação	dos	programas	governamentais.	

	 Ainda	 no	 encontro,	 a	 assessora	 de	
Comunicação	da	FECAM,	Sandra	Domit,	falou	da	
importância	 da	 Comunicação	 Municipal	 e	
passou	 dicas	 e	 orientações	 para	 aprimorar	 o	
trabalho	 de	 divulgação	 dos	 municípios.	 "É	
através	 da	 comunicação	 que	 o	 governo	
municipal	vai	dizer	a	que	veio	e	o	que	pretende	
fazer	pela	sua	comunidade.	Por	 isso,	é	preciso	
que	 esta	 área	 seja	 integrada	 por	 profissionais	
especializados	 e	 que	 saibam	 atuar	 tendo	 essa	
diferenciação",	disse.	

	 Sandra	 aproveitou	 para	 informar	 e	
convidar	 os	 assessores	 para	 a	 reunião	 do	
Colegiado	 Estadual	 de	 Comunicação	 dos	
Municípios	de	Santa	Catarina	 -	COLECOM	que	
ocorrerá	no	próximo	dia	25	de	junho,	na	sede	da	
Associação	dos	Municípios	da	Região	da	Grande	
Florianopolis	-	GRANFPOLIS.	

Ameosc cria colegiado Regional 
de Comunicação 

dos Municípios de Santa Catarina
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 Aconteceu no dia 23 de maio, a partir das 
8h30min, no auditório da Ameosc, a reunião do Colegiado 
d o s  S e c retá r i o s  M u n i c i p a i s  d a  A g r i c u l t u ra .
O Coordenador do Colegiado, André Sott, Secretário da 
Agricultura de Mondaí, coordenou a reunião que esteve 
presente praticamente todos os Secretários da região, 
além da Coordenação da Epagri Regional estava presente 
representante da FATMA e Polícia Ambiental. 

 Entre os assuntos em pauta, foi debatido a 
questão da recolha de material reciclável. Com explanação 
do Secretário da Agricultura de Santa Helena, Senhor 
Valdecir Casanova, foi socializado experiência daquele 
município bem como as limitações que se apresentam 
para resolver e dar destino correto perante o que a própria 
legislação prescreve. 

 Diante as explanações por parte do Comandante 
da Policia Ambiental, Senhor Roncálio e da Fatma, pelo 
Senhor Jacson Perez, e demais presentes, definiu-se por 
realizar na próxima reunião a socialização de experiências 
exitosas que existem na região, bem como buscar outras 
assessorias para facilitar este importante trabalho em prol 
do meio ambiente. 

 O Coordenador do Colegiado, Senhor André Sott, 
destacou que existem diversas experiências nos 
municípios que podem ser seguidos e que de forma 
conjunta podemos encontrar novas alternativas para 
viabilizar ações exitosas. Assim sendo o Secretário da 
Ameosc, Airton Fontana, destacou o trabalho que a 
Ameosc realiza junto ao eco ponto de pneus e trabalho de 
articulação para viabilizar outras ações na área do lixo 
eletrônico. 

 Outro assunto em pauta foi a construção da carta 
dos secretários que vai ser elaborada em Rio do Sul no 
mes de agosto no seminário catarinense da agricultura. 
Assim foi destacado diversos assuntos a serem 
apresentados no seminário como a sucessão familiar; 
credito fundiário, endividamento dos agricultores; 
agroindustrialização; auxílio na manutenção das estradas 
gerais e acessos, aumento do efetivo da Epagri, entre 
outros. 

 O colegiado vai se reunir novamente dia 18 de 
julho a partir das 14h00min na ameosc para melhor 
elaborar as propostas e com presença da FATMA vai ser 
debatido assuntos relacionados aos serviços públicos na 
construção de bebedouros, açudes e outros serviços 
relacionados a água. 

 Ainda a responsável pelo movimento econômico 
da Ameosc, Vanessa Tessaro, apresentou o relatório 
prévio do movimento econômico de 2013, o qual vai 
definir o índice de retorno de ICMS aos municípios em 
2015. O movimento econômico ainda não é definitivo, 
pois está em fase de analise na malha fazendária e depois 
tem o prazo de recursos. A previsão é que até o mês de 
outubro o índice seja oficializado. A previsão é de um 
aumento no movimento econônico da maioria dos 
municípios, destacando se  o Município de Paraíso com 
aumento prévio de 30% em relação a 2012. 

 O Secretário e coordenador do Colegiado, Senhor 
André, agradeceu agradeceu a presença de todos e 
avaliou positivamente a reunião e acredita que fruto 
deste debate a região vai buscar novas alternativas para 
solucionar demandas na área do meio ambiente. 

Colegiado dos Secretários Municipais da Agricultura 
tiveram Reunião Ordinária
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Foi criado no dia 03 de junho de 2014, em São Miguel do 
Oeste, o Colegiado dos Contadores e Controladores 
Internos Municipais da Associação dos Municípios do 
Extremo Oeste Catarinense AMEOSC, integrada por 19 
municípios da região. Para coordenador foi eleito o 
contador do município de Barra Bonita, Emerson 
Filemberti; para vice-coordenador ficou Nadir Etges, da 
Controladoria Interna da prefeitura de Itapiranga e para 
secretário foi escolhido CleonirWelter, da Controladoria 
Interna de Dionísio Cerqueira. 

Conforme o coordenador eleito, a primeira ação será 
integrar os profissionais do setor para depois ajudar a 
estruturar os setores de Contadoria e Controladoria de 
forma mais harmoniosa em todos os 19 municípios. 
"Vamos realizar eventos, reuniões para discutir os 
problemas comuns e com a experiência de cada um 
encontrarmos soluções conjuntas para melhorar o 
trabalho nos municípios", destaca Filemberti. 

Filemberti disse ainda que a troca de informações e 
integração será muito importante para chegar a um 
consenso e seguir uma parâmetro sobre dificuldades 
encontradas, principalmente, em relação a nova 
contabilidade pública que está sendo implantada e como 
os municípios estão procedendo na questão do inventário 
dos bens públicos, tanto móveis como imóveis. "Vamos 
verificar como está o estágio das ações que estão 
desenvolvendo, como podemos trabalhar de forma 
integrada", explica. 

A reunião contou com a presença de 46 agentes 
municipais que atuam na área de contabilidade e 
controladoria das 19 prefeituras da região da AMEOSC. 

O secretário executivo da Associação, Airton Fontana, 
avaliou a reunião como muito positiva, superando a 
expectativa uma vez que houve grande participação com 
praticamente todos os 19 municípios presentes. "A 
FECAM, por meio da participação do seu diretor executivo, 
Alexandre Alves, provocou diversos debates relacionados 
à nova contabilidade, levantando os problemas, as 
dificuldades e trabalhos que os municípios desenvolvem. 
Por isso, o debate foi muito produtivo e acredito que a 
partir de hoje vamos buscar novos desdobramentos que 
venham a melhorar os serviços e qualificação dos 
profissionais", disse. 

Em relação ao Colegiado, disse que o objetivo é fortalecer 
as ações que serão desenvolvidas. "Faz parte dessa 
diretoria criar e fortalecer os colegiados, pois a partir deles 
é que podemos auxiliar e fortalecer o trabalho dos 
gestores e tornar a administração pública municipal mais 
eficaz e eficiente para toda a sociedade". 

Na reunião, o diretor executivo da Federação Catarinense 
de Municípios - FECAM, Alexandre Alves, fez um breve 
histórico da criação dos Colegiados Regionais dos 
Controladores e Contadores Internos Municipais pelas 
Associações de Municípios de Santa Catarina. Lembrou 
que a pioneira foi a Associação dos Municípios do Alto Vale 
do Itajaí - AMAVI. Alves também falou da função do 
Colegiado Estadual e da sua atuação. "Este Colegiado visa 
uniformizar procedimentos, bem como, aproximar os 
membros responsáveis pela contabilidade pública e 
controladoria municipais, com os órgãos de controle 
estadual e federal, governo estadual federal, com o intuito 
de fortalecer e valorizar os profissionais que atuam neste 
setor nos municípios". 

Os principais assuntos apresentados trataram da área da 
Nova Contabilidade Pública e da gestão do Patrimônio 
Público. 

Ressaltou da necessidade dos contadores cuidarem da 
situação tributária do município. "Os dados tem que 
estarem corretos, assim como reconhecer, mensurar e 
evidenciar os créditos, tributários ou não por competência 
e a dívida ativa, incluindo os respectivos ajustes para 
perdas". Falou da importância de se realizar o controle de 
almoxarifado e estoque, entre outros aspectos 
patrimoniais previstos no manual da contabilidade 
aplicada ao setor público. 

Criação do Colegiado de 
Contadores e 

Controladores Internos
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Ameosc cria Colegiado Regional de Movimento Econômico
MOVEC

 Considerando que para a 
maioria dos muncípios da região da 
Ameosc a receita municipal de ICMS 
é sua segunda principal fonte de 
a r re ca d a çã o,  a s  P refe i t u ra s  
Municipais possuem o setor do 
movimento econômico, ou seja 
servidores que trabalham para que o 
valor adicionado fique no município 
e assim aumente  arrecadação com 
ICMS. 

Para fortalecer este setor e 
contribuir na capacitação, troca de 
idéias e experiências, a Ameosc 
proporcionou a criação do respectivo 
colegiado.

 Entre os servidores dos 
diferentes municípios, escolheram 
Roberto Rambo de São João do Oeste  e 
Sandro Vieira de Mondaí, presidente e 
v i c e - p re s i d e n te  d o  c o l e g i a d o  
respectivamente.

Criação do Colegiado de  GMC - Gestores Municipais de Convênios
 Na tarde do dia 03 de junho, o Colegiado 
Regional de Gestores Municipais de Convêncios da 
Ameosc, elegeu a nova coordenadora, Jacinta Maria 
Nyland, de Itapiranga, Wilson Luis Weber de São João do 
Oeste, como vice-coordenador,   e também Jussara 
Reginatto de São Miguel do Oeste, indicada como 
secretária.

 Segundo a nova coordenadora, o próximo passo 
agora é marcar os encontros para ver a participação de 
todos os 19 municípios da AMEOSC."Todos devem 
participar para planejarmos nossas ações como 
Colegiado visando atender os municípios em suas 
particularidades e também elaborar projetos regionais", 
disse. 

 A instituição do Colegiado contou com o apoio da 
FECAM, por meio do seu diretor executivo, Alexandre 
Alves, e da coordenadora do Escritório de Projetos de 
Federação, Marli Burato, presentes na reunião. 

 Marli ressalta que o encontro na AMEOSC teve a 
finalidade de apresentar o Escritório de Projetos e trazer 
a ideia de criação do Colegiado, que segundo ela, 
oportunizará que os profissionais desse setor consigam 
juntos reduzir as dificuldades técnicas em relação ao 
processo de captação de recursos, gestão de convênios e 
execução de projetos nos municípios da região. 

 "O Colegiado tem a finalidade da qualificação 
técnica, compartilhamento de conhecimento, 
propagação das informações para que cada município 
tenha uma facilidade maior de acessar recursos federais 
e estaduais e qualificar melhor os projetos que serão 

executados a partir dessa captação". 

 Em relação ao trabalho do gestor de convênios 
nas prefeituras, Marli explicou que essa função foi sendo 
exigida a partir de 2008 com a criação do SICONV, Sistema 
de Convênios da Caixa Econômica Federal, para que cada 
prefeitura tivesse uma pessoa responsável que 
centralizasse todas as informações referentes aos 
projetos trabalhados com recursos do governo federal, 
isto é , uma pessoa responsável pela gestão do recurso 
federal transferido. 

 O gestor de convênios dos municípios realiza 
todo o trabalho técnico, de busca de programas, de 
oportunidades, de captação de recursos federais, 
cadastramento de propostas, acompanhamento da 
tramitação técnica e análise dessas propostas,faz gestão 
do recurso e a execução do convênio e do projeto 
também. 

 "Esse profissional acompanha todo ciclo de vida 
do processo, desde o momento que busca a 
oportunidade de captação através de um programa 
disponível do governo federal ou estadual até a execução 
do projeto e prestação de contas do recurso". 
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Reunião do Colegiado de Assistência Social
Sob coordenação da vice-presidente do 

Colegiado de Assistência Social, Amariles Menegassi 
de Mondaí, aconteceu no dia 09 de junho a reunião 
ordinária do colegiado. Entre os assuntos tratados, 
foi deliberado em realizar um seminário regional de 
Assistência Social, com objetivo de debater e 
conhecer melhor as políticas públicas da Assistência 
Social, definindo o mês de agosto como proposta de 
data. Também escolheu-se uma comissão de 
profissionais para participar da reunião dos prefeitos 
para apresentar algumas experiência que o colegiado 
deliberou ser importante dialogar no coletivo 
regional.

Encontro entre Prefeitos e Promotores das Comarcas em 
Chapecó com as Associações de Municípios

AMAI, AMEOSC e AMERIOS
Com expressiva participação, os 

Prefeitos da Ameosc participaram do 
Encontro com o Ministério Público em 
Chapecó para debater a gestão pública e a 
relação com o Ministério Público. A 
programação foi organizada entre a 
Fecam, Associações de Municípios e 
Ministério Público.

No encontro o Presidente da 
Ameosc, Prefeito Sérgio Theisem 
destacou a importância do encontro para 
que o Ministério Público e Prefeitos 
tenham oportunidade de debater as 
políticas públicas e a legislação a luz das 
necessidades e interesses da sociedade, 
além de aproximar os entes públicos 
visando o trabalho pautado no diálogo e 
na orientação que visa o interesse público.
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Assembleia Mensal dos Prefeitos
No dia 10 de junho, no auditório da Ameosc, aconteceu a 
reunião ordinária do Prefeitos da Ameosc. Presidida pelo 
Prefeito e Presidente Sérgio Luis Theisen, a reunião, reuniram-
se para a Assembléia Geral Ordinária da AMEOSC, os Senhores 
Prefeitos dos Municípios de Anchieta,  Ari Prestes de Oliveira; 
Bandeirante, Chefe de Gabinete, Gelson Brescovit; Barra 
Bonira,  Darci Frizzon;  Belmonte,  Genésio Bressiani; Dinísio 
Cerqueira, Secretário de Administração, Ariel da Silva; 
Descanso, Hélio Daltoé; Guarujá do Sul, José Carlos Foiatto; 
Iporã do Oeste, Prefeito, Senhor Ilton Pedro Vogt; Itapiranga,  
Vice- Prefeito, Inácio Osvald; Palma Sola, Vice-prefeito, Gilmar 
José Poletti; Parasíso, Vice- prefeito, Valdecir Casagrande; 
Princesa,  Prefeito, Oli do Nascimento; Santa Helena, chefe de 
gabinete, Elisandro Dalla Picola; São Miguel do Oeste, 
Secretária de Administração, Leila Zandoná; São João do 
Oeste, Sérgio Luis Theisen; São José do Cedro, Antonio Plínio 
de Castro e Silva; Tunápolis, Enoi Sherer; Mondaí, Prefeito, 
Lenoir da Rocha;  Assessora Jurídica da Ameosc, Edina Grasiela 
Tremea Spironelo, Diretora de Concursos, Jussara Reginatto,  o 
Secretário da Ameosc, Airton Fontana, representante 
Movimento Econômico, Vanessa Tessaro. Na oportunidade o 
Presidente da Ameosc, Senhor Sérgio Luis Theisen, Prefeito do 
Município de São João do Oeste, após cumprimentar os 
presentes, destacou os assuntos da pauta para a reunião 
conforme convocação enviada aos Municípios. Como primeiro 
ponto de pauta discutiu-se a MP 636 que trata da renegociação 
das dívidas do PRONAF dos pequenos agricultores e 
implantação da sala de cidadania nas Prefeituras via convênio 
com o INCRA. Esclarecendo tal situação fizeram uso da palavra 
representantes do INCRA, apresentando novo portal 
eletrônico e serviços disponibilizados, além de Termo de 
Cooperação a ser firmado com os municípios. Em seguida 
foram relatados aos presentes os encaminhamentos adotados 
em relação a Ação Civil de Improbidade Administrativa autos 
nº 0900020-28.2014.8.24.0067 em trâmite perante a Comarca 
de São Miguel do Oeste, bem como lida pauta de alterações a 
serem adotadas pela Ameosc em relação a publicidade e 
transparência dos certames públicos, permanência e 
qualificação dos funcionários da entidade, mantendo-se todos 
os atuais funcionários e prestadores de serviços da associação, 
além da readequação do Estatuto Social da entidade. Lida a 
minuta contendo especificadamente cada um dos itens a 
serem modificados, os representantes presentes foram 
orientados a subscrevê-la com sua concordância ou 
reprovação. Todos os municípios presentes manifestaram-se 
pela concordância dos termos constantes da minuta, sendo 
que referido documento é parte integrante desta e segue em 
anexo. Diante da aprovação da minuta contendo as alterações 
a serem adotadas pela Ameosc e, com vista a justificar pleito 
de revogação da liminar proferida nos autos acima 
mencionados objetivando a revogação da liminar que 
suspendeu a realização de concursos públicos e testes 
seletivos, será protocolada petição expondo tal situação para 

apreciação do Poder Judiciário. Seguindo a Pauta da 
assembléia aconteceu a participação do representante da 
ACCS – Associação Catarinense dos Criadores de Suíno Sr 
Mauro Serafim Veterinário o qual apresentou os trabalhos 
realizados pela associação e levantou alguns temas mais 
discutidos e preocupantes na suinocultura. Demonstrou 
alguns dados necessários para a prevenção de doenças e vírus 
que em alguns países vem sofrendo fortes conseqüências e 
que hoje o Brasil esta inume destes vírus e doenças por causa 
do trabalho preventivo que vem se fazendo em relação a 
suinocultura. Debateu-se a importância da suinocultura no 
que diz respeito ao movimento econômico dos municípios da 
região da Ameosc a qual representa uma grande parcela de 
repasse no índice dos municípios.  Posteriormente abriu-se o 
espaço para a participação de comissão do Colegiado da 
Assistência Social, trazendo os trabalhos realizados pelo 
colegiado de Assistência social e a questão da redução da carga 
horária da categoria e outros assuntos relacionados aos 
serviços prestados pelo colegiado e pelo setor nos municípios. 
As representantes dos colegiados solicitaram a participação 
dos secretários de Assistência Social e de servidores 
vinculadores aos serviços de assistência nas reuniões dos 
colegiados. Seguindo a pauta os representantes dos 
municípios de Mondai e de São João do Oeste responsáveis 
pelo movimento econômico dos municípios bem como a 
responsável pelo mesmo da Ameosc, apresentaram a 
participação de seus municípios junto aos trabalhos de 
auditória que é um grande passo para nossos municípios da 
região da Ameosc. Levantaram também a importância do 
colegiado formado pela Ameosc e do índice do ICMS que 
retornará aos municípios que vai ajudar na arrecadação dos 
municípios e a importância do papel do responsável pelo 
movimento econômico de cada município. Dando 
encaminhamento o trabalho tratou-se de encaminhamentos 
das audiências que acontecerão em Brasília entre os dias 23 a 
27 de junho em diferentes Ministérios e principalmente ficou 
definido a agenda para tratar da Universidade Federal em 
nossa região. Por motivo de horário o presidente da Ameosc 
transferiu o assunto sobre a proposta-Projeto para 
implantação de serviços de topografia na Ameosc para a 
próxima reunião o que foi feito um breve comentário e 
explanação pelo Secretario Executivo da Ameosc da 
importância deste trabalho aos municípios. Nada mais  
havendo, o Presidente da Associação, encerrou a Assembléia, 
determinando que fosse lavrada a presente ata que vai 
assinada por mim Airton Fontana, secretário executivo, pelo 
Presidente e pelos demais que assim o quiserem. Segue anexo 
a esta ata a lista de presença dos participantes da assembléia. 
Auditório da Ameosc, São Miguel do Oeste, aos dez dias do 
mês de Junho de dois mil e quatorze, Sérgio Luis Theisen, 
Prefeito do Município de São João do Oeste e Presidente da 
AMEOSC.
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Fazendo parte da política pública do Governo 
Federal através do Ministério do Desenvolvimento 
Agrário, aconteceu no dia 20 de junho co Campus da 
Universidade Federal da Fronteira Sul em Chapecó, a 
entrega do  caminhão caçamba a todos os municípios da 
região da Ameosc. Com a presença do Ministro do 
Desenvolvimento Agrário, Miguel Rosseto, os Prefeitos 
receberam o terceiro equipamento, sendo que todos os 
municípios do Brasil com população abaixo de 50 mil 
habitantes receberam também uma motoniveladora e 
uma retroescavadeira. 

Rosseto apresentou os programas e recursos na 
ordem de 24 bilhões de reais que estarão disponíveis aos 
agricultores familiares para a próxima safra, sendo 
recursos para custeio e investimentos.

O Presidente da Ameosc, Prefeito Sérgio Luiz 
Theisen avalia de fundamental importância os 
equipamentos para os municípios, pois com recursos 
próprios as dificuldades para adquirir máquinas novas 
seriam muito grandes. Quanto aos recursos para a 
agricultura, o plano safra proporciona um movimento 
econômico considerável em nossos municípios, além de 
auxiliar na viabilidade de nossas propriedades rurais, 
aumentando a renda e a competitividade das famílias do 
meio rural.

Prefeitos participam de atividade de Lançamento do Plano 
Safra 2014/2015 e recebem caminhão caçamba do 

Governo Federal em Chapecó

Presidentes e Secretários Executivos tiveram reunião com Direção da FECAM

 Em reunião realizada em Florianópolis no dia 24 de junho, 

coordenada pelo presidente da FECAM, Prefeito de Taió, Hugo 

Lembeck, definiram como pauta a deliberação para a aquisição do 

espaço físico para a construção da sede FECAM e ARIES e seus 

respectivos consórsios. Além de agendar determinados assuntos 

para nova assembléia dos Prefeitos Catarinenses que acontecerá 

no dia 18 de julho em Concórdia.
O Secretário da Ameosc, Airton Fontana, esteve presente 

na reunião, e avalia a importância positiva dos assuntos tratados na 

reunião, considerando que a Fecam vem contribuindo cada vez no 

fortalecimento das associações e dos municipios.
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AMEOSC Fortalece movimento Pró
Universidade Federal para

São Miguel do Oeste 

 Coordenada pela pela diretora e 
responsável pelos concurso públicos da 
Ameosc, Jussara Reginatto e com 
participação do Presidente da Ameosc, 
Sergio Luis Theisen, no dia 25 de junho 
aconteceu no auditório da Ameosc, a 
reunião com os responsáveis pelo setor de 
recursos humanos das prefeituras região 
da Ameosc. Entre os assuntos em pauta, 
deliberou pela criação do colegiado do 
RH. Os servidores presentes escolheram 
Sergio Eidt do Município de Tunápolis e 
IvairTavares do Município de Itapiranga 
como Presidente e vice presidente 
respectivamente do colegiado.

 O novo presidente do colegiado, 
Sergio Eidt, que já foi secretário Executivo 
da Ameosc por 07 anos, agradeceu a 
confiança e destacou a importância da 
c r i a ç ã o  d o  c o l e g i a d o  p a r a  o  
aperfeiçoamento do trabalho deste 
importante setor das prefeituras que 
cuida da vida funcional dos servidores 
municipais.

Ameosc Proporciona a 
Criação do 

Colegiado do Recursos 
Humanos

Estando no planejamento da Ameosc, a luta para efetivar a 

implantação de um Campus da Universidade Federal em São Miguel 

do Oeste, aconteceu no mês de junho dois importantes momento de 

articulação e mobilização para avançarmos na consolidação de 

projeto. 

No dia 27 de junho em São Miguel do Oeste, aconteceu uma 

audiência com participação de aproximadamente 500 pessoas no 

auditório do Salão Paroquial da Igreja Matriz de São Miguel do 

Oeste. O Movimento Pró Universidade, com participação de diversas 

entidades da sociedade, entre movimentos sociais, sindicais, 

estudantis, associações comerciais, imprensa, Prefeituras 

Municipais, SDRs, Ameosc entre outras, organizaram um bonito 

encontro que contou com a presença de pessoas de todos os 

municípios da ameosc.

Com mesa de trabalho, coordenado pelo Presidente da 

Ameosc, Prefeito Sergio Theisen , com lideranças apoiadores e 

deputados Estaduais e Federais. Encaminhou-se neste encontro a 

organização da região para participar no dia 03 de julho em Chapecó 

da apresentação do projeto a reitoria da UFFS.

Entre as diversas falas, Prefeito Valar e Presidente Sergio, 

destacaram a importância do encontro além da mobilização para o 

dia 03 em Chapecó e apoio dos deputados para consolidação da 

decisão de trazer a Universidade em São Miguel do Oeste.
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Lideranças apresentam projeto em Chapecó
              Com comitiva de mais de 700 pessoas, com deslocamento 
de 14 onibus da região, o movimento pró universidade, apresentou 
para a Reitoria e Consum, no Centro de Eventos em Chapecó o 
Projeto de expansão da Universidade Federal para São Miguel do 
Oeste.

 Na oportunidade 9 regiões apresentam seus pedidos de 
expansão, entre elas a região de São Miguel do Oeste. O evento que 
contou com participação de 1.500 pessoas, praticamente 50% 
eram de nossa região. Lideranças do movimento, Prefeito Valar e 
Presidente Sergio, apresentaram nosso projeto, destacando que 
São Miguel do Oeste é merecedora prioritariamente desta 
expansão, pois  o inicio do movimento começou na Ameosc em 
2005, e que sempre esteve mobilizada participativa na criação da 
Universidade, destacou o Presidente da Ameosc, Prefeito Sergio 
Theisen. Da mesma forma o Prefeito Valar, reafirmou o 
compromisso do município em oferecer a infraestrutura 
necessária para receber o futuro campus. 

A Ameosc, entre outras iniciativas e investimentos, 
disponibilizou 04 ônibus para o deslocamento das lideranças da 
região.

AMEOSC Fortalece movimento Pró Universidade Federal para
São Miguel do Oeste (fotos) 


